



zur Spatenstichfeier für den Zubau beim städtischen Kindergarten Rohrmayrstraße

Die Anziehungskraft von Linz ist ungebrochen: Die Landeshauptstadt freut sich über den ständigen Zuwachs neuer Bürgerinnen und Bürger! Gerade um hinzugezogene Familien bestmöglich zu servicieren, baut die Stadt ihr Angebot an Kinderbetreuungsplätzen massiv aus. So wird auch der städtische Kindergarten Rohrmayrstraße um vier Gruppen erweitert und bis Herbst 2016 zeitgemäßer Raum für 92 Kinder geschaffen. Konkret erhält das bestehende Gebäude einen zweigeschoßigen Zubau in Holzbauweise. Für die Betreuung der Kinder entstehen so unter anderem mehrere circa 60 Quadratmeter große Gruppenräume und ein Multifunktionsraum. Ebenso eine überdachte Terrasse im Erd- und im Obergeschoß. Die Bau- und Einrichtungskosten betragen rund 2,2 Millionen Euro.

Zur Spatenstichfeier am Standort 4030 Linz, Rohrmayrstraße 1, am Dienstag 22. September 2015 um 14 Uhr lade ich Sie gemeinsam mit Hochbaureferent Vizebürgermeister Christian Forsterleitner sowie Sozialreferent Stadtrat Stefan Giegler herzlich ein.

Klaus Luger Bürgermeister